



Choyer mamans et nouveau-nés

SAINT-IMIER La maternité de Saint-Imier, dont les travaux de rénovation arriveront prochainement à leur terme, étoffe son offre de prestations en physiothérapie pour les mamans et les nouveau-nés, a fait savoir hier l'hôpital imérien.

Ainsi, en plus des prestations prénatales (hypnose, acupuncture, aromathérapie) et postnatales (massages pour bébés, cours de portage, consultation en sommeil, etc.) déjà existantes, une offre de prestations en physiothérapie vient s'ajouter au panel. Pour les bébés, il s'agit d'aider à réduire les coliques ou encore d'encourager une bonne ouverture de la bouche pour la succion et l'allaitement maternel.

Pour les mamans, une offre de pilates clinique pré et postnatal est désormais proposée, tout comme de la thérapie manuelle pour le bassin et une rééducation périnéale complète.

CLR